

02.10.2009 - 17:28 Uhr

## EPER: Un demi-million pour les victimes des séismes et des intempéries en Asie

Zürich (ots) -

L'EPER, l'oeuvre d'entraide des Eglises protestantes de Suisse, a décidé de venir en aide aux victimes des intempéries aux Philippines et des tremblements de terre en Indonésie avec une enveloppe d'un demi-million de francs. L'EPER intervient depuis des années dans ces deux pays où elle compte de nombreux partenaires et des experts sur place.

250'000 francs pour une aide immédiate aux PhilippinesLe 26 septembre dernier, la tempête tropicale «Ketsana» a balayé les Philippines avec des vents à plus de 100 km/h, provoquant ainsi des dégâts considérables. Environ 300'000 personnes sont touchées par les inondations. La plupart d'entre elles ont perdu leur maison et sont logées dans des abris de fortune. Selon les autorités des Philippines, les inondations ont atteint des niveaux jamais vu depuis plus de quarante ans. En collaboration avec Christian Aid, le bureau de coordination de l'EPER à Manille a mis sur pied un premier projet d'aide d'urgence. Dans un premier temps, il s'agit de distribuer des vivres, de l'eau, des vêtements, du matériel de cuisine, des moustiquaires et des matelas pour 4'500 familles à Quezon.

250'000 francs pour une aide immédiate en IndonésieUn jour seulement après le terrible tremblement de terre qui a ébranlé Sumatra le 30 septembre, l'île indonésienne est de nouveau secouée par un séisme sévère. Le centre se trouvait à une faible profondeur. Le premier séisme avait déjà causé des dégâts considérables. Le gouvernement indonésien évalue à plusieurs milliers le nombre des victimes enterrées sous les décombres.En liaison avec Holiana, organisation partenaire de l'EPER, le coordinateur de l'EPER pour les projets Tsunami en Indonésie a initié les mesures nécessaires pour une aide immédiate sur l'île de Sumatra.

Compte pour les dons: PC 10-1390-5, référence à mentionner: «aide humanitaire en Asie»

L'EPER est partenaire de la Chaîne du Bonheur, qui soutient ce projet.

L'EPER, l'Entraide Protestante Suisse, apporte une aide humanitaire, lutte contre les causes de la pauvreté et permet à chacun l'accès aux ressources vitales telles que l'eau, la nourriture et la formation. L'EPER s'oppose à l'exploitation et aide les opprimés à s'organiser et à faire valoir leurs droits. Toutes ces actions visent à permettre à chacun de choisir sa vie dans la dignité, indépendamment de son ethnie ou de sa religion. L'EPER travaille avec des organisations partenaires locales dans plus de 45 pays du monde. Elle s'occupe des défavorisés dans leurs pays indépendamment de leur culture, religion ou confession. En Suisse, l'EPER s'engage pour la défense des droits des réfugiés et participe activement à des projets d'intégration et de conseil pour les migrants et les Suisses socialement défavorisés.

Compte: CCP 10-1390-5

Contact:

Les collaborateurs EPER ci-dessous se tiennent à disposition pour des interviews:

Responsable du programme EPER pour les Philippines

Maya Doetzkiés

Mobile: +41/797430'03'57

E-Mail: doetzkiés@heks.ch

(désormais au Vietnam aussi: +5 heures; à partir de dimanche à

Manille: +6 heures)

Coordinateur EPER en Indonésie

Rolf Schleyer

Mobile: +62/815/342'844'70

E-Mail: Rolf.Schl@googlemail.com

(Medan + 5 heures)

Contact EPER à Lausanne

Delphine Centlivres, Communication

Mobile: +41/77/418'08'10

E-Mail: centlivres@eper.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000081/100591000> abgerufen werden.